

Stadt Ulm 89070 Ulm

CDU-Fraktion  
Rathaus, Marktplatz 1  
89073 Ulm

21.05.2019

**Jörg-Syrlin-Straße Tempo 30 - Ihr Antrag Nr. 75 vom 22.03.2019**

Sehr geehrte Frau Stadträtin Schäfer-Oelmayer,

vielen Dank für Ihre Anregungen, die Geschwindigkeit auf der Jörg-Syrlin-Straße zu vereinheitlichen.

Die Jörg-Syrlin-Straße ist eine Hauptsammelstraße, teilweise ohne direkte Erschließungen, und als solche bislang mit Tempo 50 zu befahren. Im Bereich der Kindertagesstätte hat meine Straßenverkehrsbehörde bereits eine Reduzierung auf 30 km/h angeordnet.

Der Streckenzug ist nicht Bestandteil des übergeordneten Straßennetzes, wickelt allerdings Linienverkehr ab. Die Straßenverkehrsbehörde wird daher in Abstimmung mit den Stadtwerken Ulm/Neu-Ulm (SWU) und der Polizei prüfen, ob die Voraussetzung für eine Zonenbeschilderung in Wohngebieten vorliegt. Bei positivem Ergebnis kann eine Tempo 30-Zonenbeschränkung, wie in sonstigen Wohnstraßen üblich, erfolgen. Damit einhergehend wären grundsätzlich die Vorfahrtsregelung „rechts vor links“, keine weiteren Radverkehrsanlagen oder zusätzliche Querungshilfen.

Mit freundlichen Grüßen



Gunter Czisch